

Gemeinde Heyen versteigert wieder ihre Apfelernte

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 05. September 2017 um 09:34 Uhr

Am kommenden Samstag:

Gemeinde Heyen versteigert wieder ihre Apfelernte

Dienstag 5. September 2017 - **Heyen (wbn). Michael Zieseniß, Bürgermeister der Gemeinde Heyen, lädt für den kommenden Sonnabend wieder zur traditionellen Apfelversteigerung ein.**

Unter den Hammer kommen die Früchte von den Apfelbäumen am Neuen Weg, am Wiehweg, am Sunderweg und am Weg zur Bülte.

Fortsetzung von Seite 1

Treffpunkt: Die Kreuzung Neuer Weg/Wiehweg. Die Versteigerung beginnt um 9 Uhr.